

A casi una semana de su nacimiento:

Los príncipes Hussein y Rajwa de Jordania presentan a su hija Imán

EQUIPO SOCIEDAD

Felices y sonrientes, así se mostraron al mundo los príncipes herederos Hussein y Rajwa de Jordania (ambos de 30 años), tras el nacimiento de su primera hija, la princesa Imán, el pasado sábado 3 de agosto, en Amán, la capital del país. "Nuestro más sincero agradecimiento al dedicado personal de Royal Medical Services por su atención excepcional a Rajwa e Imán durante los últimos días", escribió este miércoles 7 de agosto en su cuenta de Instagram el mayor de los cuatro hijos de los reyes de Jordania, Abadalá II y Rania.



Cabe recordar que la princesa Imán (cuyo nombre se relaciona con la fe y el liderazgo) también fue dada a conocer por su abuela Rania a través de su cuenta de Instagram, con unos 10 millones de seguidores. Y es que no dudó en postear las fotos en que ella, su marido y sus hijos recibían por primera vez a su nieta. Eso sí, por ser mujer, Imán (con el mismo nombre que la menor de las hermanas de su padre) no están en la línea de sucesión al trono jordano.



1. Una de las últimas actividades que la pareja hizo en conjunto antes de que naciera Imán fue visitar una empresa jordana que crea contenido sobre temas sociales y de salud mental.

2. El 28 de abril pasado la princesa Rajwa —quien nació en Arabia Saudita y descien- de de una impor- tante familia de su tierra— cumplió 30 años y para esa ocasión, el príncipe Hussein (de cumpleaños el 28 de junio) subió esta foto a su Instagram, dicen- do: "Que Dios continúe bendi- ciendo y alimen- tando el vínculo entre nosotros. Feliz cumpleaños Rajwa".

